
会 議 記 録

政策企画局 まちづくり協働課

開催日 平成 21 年 1月 14 日(水) 開催時刻 9 時 30 分から 12 時 00 分

会議名 上田城南地域協議会(平成 20年度第 11 回)
出席者 田中明会長、石坂副会長、石井委員、石黒委員、岩木委員、岡村委員、竹内委

員、竹田委員、田中正雄委員、中村委員、西川委員、宮崎委員、宮島委員、山

浦健太郎委員、山浦英雄委員、山浦正嗣委員

（欠席委員）荒木委員、金井委員、木内委員、酒井委員

（事務局）古川まちづくり協働課地域振興政策幹、小宮山まちづくり協働課課

長補佐、唐澤城南公民館次長、堀内まちづくり協働課主査

会議次第

1 開会(古川まちづくり協働課地域振興政策幹)

2 会長あいさつ(田中会長)
世界恐慌といわれるくらいの大変な時期に遭遇している。また、中心市街地活性化

の問題が盛んに心配されているが、ＬＩＶＩＮが撤退し、ＪＴ跡地のアリオも延期と

いわれている。大変な中でこの地域協議会は今、多くの任務を期待されているように

思う。今年 1 年、城南地域の安心を高めていただきたいと思いながら新年の挨拶にか

えさせていただきたい。

3 会議事項

（1）中間報告「第三分科会の取り組み」について

【説明要旨】

資料「城南地域協議会第 3分科会 まちあるき①（小牧+小菅訓導）」
「城南地域協議会第 3分科会 まちあるき②（諏訪形、中村、御所）」

により、第三分科会「歴史的・地域的資源の活用」「自然と共生を目指す

里山の再生と農地の保全」委員から説明

・地域の資源を発見し、観光だけでなく地域の人々も元気が出るように生かし

ていくことを最終の目標に活動している。

【主な質疑等】

（会長）旧三好町郵便局は木造洋風建物だが、移築し保存するだけの学術的な価

値のある建物かどうか。



（分科会委員）長野県の建物を調査している建築家によると、旧三好町郵便局は

古く、当時の特徴がよく出ていると書かれている。建築家から見ても価値の

あるものと判断されている。

（会長）2回まちあるきを実施しているが、今後の計画はどうか。

（分科会委員）城南地域全域を歩きたいと思っているので、月に 1 度位のペース

で実施していきたいと思っている。任期内に出来ない場合は中間報告という

形でご報告させていただく。

4 その他

・次回会議開催について

平成 21 年 2月 18 日（水） 開催予定

5 各分科会協議

第一分科会：「上田道と川の駅を活用した地域振興と地域防災拠点作り」

第二分科会：「人や自然にやさしい交流機能の整備」

第三分科会：「歴史的・地域的資源の活用」

「自然と共生を目指す里山の再生と農地の保全」

第四分科会：「地域で子どもを育てるまちづくり」

閉 会


